
 	  Rodge hat Folgendes geschrieben:			   ob es bei den 1200 bleibt, ist fraglich. 	

Ich befürchte auch, dass das noch nicht das Ende der Fahnenstange ist. Hab mich bloß noch nicht getraut,
weiterzurechnen.

Typo und Layout kann ich selbst leisten. Cover bekomme ich vielleicht auch noch hin.

Aber du hast natürlich Recht, mit deinem Hinweis auf die Marktregeln. Ich muss noch so viel lernen *ächz*

Danke und

vG
Schreibkopf

Lesen Sie hier die komplette Diskussion zu diesem Text (PDF).
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